

Mémoire de la forêt

Au milieu de la forêt des Pins Majestueux, on trouve tout un ensemble de petits commerces... Il y a l'épicerie de Ferdinand Taupe, la librairie d'Archibald Renard, la boucherie d'Hugo Cerf, une maison de retraite de Mme Poule, un bureau de Poste de Brisevent Mésange, un magasin de bonbons géré par Violette, le prêtre Pascal l'écureuil ainsi qu'un salon de thé de Sucrette Café. L'épicerie de Ferdinand Taupe était remplie de clients du matin au soir. Un matin très ensoleillé, Ferdinand ouvrit sa boutique et commença à vendre des pains, des croissants, des gâteaux au chocolat comme d'habitude. Sans pause de la journée, il était exténué quand arriva l'heure de fermer sa boutique. Sa femme Maude accompagnée de son fils Rousseau et son ami Archibald le rejoignirent à la boutique. Un évènement exceptionnel avait lieu ce soir-là : un concert de rock de la famille Loup. Ce concert est très attendu par tous les habitants car il ne se passe pas grand-chose au milieu d'une forêt ! Le concert débute à 21h. Il y a une buvette où l'on peut acheter de quoi s'hydrater. On peut également se payer un casse croûte chez Nestor Castor qui est le maître du barbecue ! On peut aussi se chercher des collations chez Sucrette Café qui tient un stand de gâteaux. La fête est très réussie. Tout le monde chante et saute comme des fous ! Ferdinand a tenu presque 2 heures... mais maintenant, cela en est de trop : exténué, il part s'allonger au pied d'un arbre à quelques pas de la fête. En deux secondes, il s'endort profondément. Quelques heures plus tard, chacun rentre chez lui pour se reposer. Personne n'a remarqué l'absence de Ferdinand car il fait déjà nuit. Le jour se lève, les premiers rayons du soleil réveille Ferdinand. Après avoir ouvert les yeux, Ferdinand est ni chez lui à la maison, ni au pied de l'arbre où il s'est endormi. Il ne reconnaît pas cet endroit : il y a d'immenses pierres tout autour de lui, mais il ne peut pas bouger beaucoup sinon il tombe dans le vide. Il se trouve en effet dans un nid sur une falaise. Comment est-ce possible ? Comment est-il arrivé là ? Il ne se souvient de rien. Ferdinand n'est pas rassuré : il n'y a rien à manger, il ne peut pas s'enfuir et il est tout seul sans ses amis. A la fin du concert, Maude et Rousseau rentrent chez eux à la maison. Ferdinand leur avait dit qu'il allait se reposer et ils pensaient que ce dernier était rentrer pour se coucher. Mais stupeur, il ne retrouve Ferdinand nulle part. Ils décident d'aller voir s'il n'est pas déjà à l'épicerie en train de travailler mais elle est fermée à clé. Mais où peut-il bien être ? Ils décident de retourner au terrain de foot où avait eu lieu le concert mais toujours rien, aucune trace de Ferdinand. Rousseau pense alors que son père est aller dormir chez Archibald et que sa mère et lui feraient mieux d'aller dormir

car il fait nuit et ils ne trouveront rien de plus. Au lever du jour, Maude se réveille la première et appelle Archibald pour savoir si Ferdinand dort chez lui. Archibald
45 dort encore profondément et n'entend même pas le téléphone sonner. Maude insiste et rappelle cinq fois. Fâché Archibald décroche enfin le téléphone en se demandant qui peut bien appeler si tôt. Il remarque au son de la voix de Maude que quelque chose ne tourne pas rond. Il lui répond que non malheureusement Ferdinand n'est pas chez lui mais il vient chez elle pour essayer de le trouver
50 ensemble. Ainsi, ils vont voir à la boucherie d'Hugo Cerf pour chercher des réponses mais toujours rien de plus. Hugo ferme sa boucherie et les accompagne dans leur recherche. Le petit groupe se rend chez la voisine Violette, qui leur répond qu'elle croit l'avoir vu s'allonger au pied d'un arbre à quelques pas de la fête. Violette leur propose d'aller voir sous le fameux arbre, elle ferme sa
55 boutique et ils partent tous ensemble. Arrivés sous l'arbre, il n'y a toujours pas de Ferdinand. Mais Hugo cerf remarque la casquette que portait Ferdinand le soir du concert et juste à côté une belle longue plume. Maude reconnaît tout de suite la plume : c'est celle d'un aigle royal. Effrayés, tous pensent alors que Ferdinand s'est fait dévorer par cet horrible animal. Ferdinand voit au loin une grande ombre se rapprocher. Cette ombre fonce sur lui d'un bond, il se réfugie au fond de sa
60 cachette. Mais l'ombre vient boucher l'entrée de la petite cachette ; il reconnaît le majestueux oiseau qui est un aigle royal. Ce dernier laisse tomber un ver de terre et lui dit : « N'aie pas peur, je ne te veux pas de mal. Je m'appelle Léo, voilà de quoi manger. » Ferdinand rassuré, lui demande ce qu'il s'est passé. L'oiseau
65 lui explique qu'il était au concert et qu'il l'a vu s'assoupir sous l'arbre et qu'un renard rôdait autour de lui. Voyant que Ferdinand était profondément endormi, l'oiseau décide de l'emmener à l'abri chez lui plutôt que de le laisser se faire dévorer. Ferdinand comprend son choix et le remercie. Ferdinand pense alors à sa famille et ses amis qui doivent être inquiets. Léo remarque que Ferdinand n'est
70 pas bien et il lui demande ce qui le tourmente. Ferdinand inquiet, dit à Léo : « Mon dieu ! Maude, Rousseau, Archibald ne savent pas où je suis ! ». Léo lui répond : « ne t'inquiète pas, je vais t'aider à retrouver ta maison ». Après avoir mangé son ver de terre, Ferdinand monte sur le dos de son sauveur. Les deux nouveaux amis s'envolent et survolent la forêt. Au bout de quelques minutes d'un
75 spectacle époustoufflant, ils arrivent au village des Pins Majestueux. Ferdinand n'a pas encore envie de revenir à la réalité aussi vite. Léo lui propose de continuer sa balade. Pendant ce temps, notre petit groupe d'enquêteurs ont fait le tour du village mais ils n'ont rien trouvé. Déboussolés, ils vont chez le prêtre Pascal l'écureuil pour prier. Ils se recueillent à l'endroit préféré de Ferdinand : au pied
80 du grand Pin Majestueux. Quand soudain le ciel s'assombrit, ils levèrent tous, étonnés les yeux vers les nuages. Incroyable ! Ils croient rêver ! C'est Ferdinand sur le dos d'un aigle royal ! L'oiseau vient se poser à leurs côtés. Maude et Rousseau courent vers Ferdinand pour l'embrasser. Ils ont eu tellement peur ! Ferdinand présente Léo à ses amis et les deux racontent leur histoire. Pour

85 remercier Léo, Ferdinand lui propose de boire un verre. Tous les animaux mangent et boivent en l'honneur de Léo et Ferdinand .